

Stimmung trotz Virus

Adventpfad startet | Bis 24. Dezember wird täglich ein weiteres Fenster beleuchtet. Verein lädt zu adventlichem Spaziergang ein.

ASPANG MARKT | Weihnachtskekserl, Punsch und Handwerkskunst: All das hätte die Besucher des „Aspanger Advents“ auch heuer wieder am Teich erwartet. Doch das von Dorferneuerung und Verschönerungsverein veranstaltete Advent-Highlight muss heuer – coronabedingt – pausieren.

Keine Pause hingegen gibt es für den traditionellen „Aspanger Adventskalender“, den der Verschönerungsverein auch heuer wieder mit tatkräftiger Unterstützung aus der Bevölkerung auf die Beine stellt. In der Vorweihnachtszeit wird täglich ein neues, weihnachtlich dekoriertes Fenster zwischen 17 und 21 Uhr beleuchtet. „Wir wollen damit alle einladen, einen besinn-



Rühren die Werbetrommel: Ehrenobmann Sepp Windisch, Kassierin Martina Weinmüller, Obmann Harald Beier, Obmann-Stellvertreter Philipp Grabner und Schriftführer-Stellvertreterin Susanne Willesberger. *Foto: Konopiski*

lichen Spaziergang durch das adventliche Aspang zu unternehmen“, erklärt Vereinsobmann Harald Beier. Der Startschuss fällt bereits am Abend des ersten Adventsontags, am 29. November, bei der Aspanger Apotheke. Jeden Abend kommt

schließlich ein weiteres Fenster hinzu – Ziel ist am 24. Dezember die Kirche in Oberaspang.

„Auch ohne Adventmarkt möchten wir damit ein wenig Weihnachtsstimmung verbreiten“, so Beier, der allen teilnehmenden Personen dankt.

Alle Stationen und Termine

1. DezemberApotheke
2. Dezember.....Sparkassenteich
3. Dezember.....Weihnachtskrippe
4. DezemberJ.-Pergen-Straße 9
5. Dezember.....Fliesen Tauchner
6. Dezember ..Karl-Schubert-Haus
7. Dezember Kindergarten O.-A.
8. Dezember Raiffeisenbank
9. Dezember BP-Tankstelle
10. Dezember GH Baumgartner
11. Dezember Lagerhaus
12. Dezember ..Gärtnerei Seehofer
13. Dezember Café Fenz
14. Dezember..... Firma Gugerell
15. Dezember Gemeindeamt
16. Dezember Sparkassa
17. DezemberCafé Hofleitner
18. Dezember Fashion In
19. Dezember Optik Klikovitz
20. DezemberCoiffeur Carlo
21. Dezember ...Haarstudio Margit
22. Dezember . Second-Hand-Shop
23. DezemberBäckerei Koll
24. Dezember Kirche Oberaspang

Niederösterreich braucht Strom.



Die Weinviertelleitung

ist der Ersatzneubau der über 70 Jahre alten, bestehenden Stromleitung.

53 Masten weniger

Die neue 380-kV-Leitung führt über 62 km von Seyring bis Neusiedl an der Zaya. Dort errichtet APG das Umspan-



werk Zaya, von dem die neue Leitung Richtung Staatsgrenze startet.



Bisher verläuft diese u.a. durch die Bernhardsthaler Ebene (Naturschutzgebiet) und nahe der Gemeinde Reintal vorbei. Der neue Verlauf ist westlich durch nicht besiedeltes Gebiet geplant und kommt mit

53 Masten weniger aus. Im Naturschutzgebiet wird der Bestand abgebaut. Die **Inbetriebnahme** ist für **Sommer 2022** geplant. Damit bekommt Niederösterreich eine **zukunftsorientierte Netzanbindung** für erneuerbare Energien und leistet einen wichtigen Beitrag zur sicheren Stromversorgung in Niederösterreich.